

Egüés pondrá en marcha dos nuevas estaciones de anillamiento científico

Miércoles, 11 de Abril de 2018 - Actualizado a las 06:01h

AVES- El Ayuntamiento de Egüés será la primera entidad local en financiar el conocimiento científico de las aves comunes reproductoras tras poner en marcha, junto a la Sociedad de Ciencias Aranzadi, dos estaciones de esfuerzo constante para evaluar el estado y conocimiento de estos animales en Elía y Egulbati. Estas dos estaciones se sumarán a las otras tres que ya están en funcionamiento en Lóquiz, Loza y Las Cañas. - D.N.